



Instalan Comisión Permanente; la presidirá Santiago Creel

Después de aprobar a los legisladores de la Cámara de Diputados y Senadores que integrarán la Comisión Permanente correspondiente al Primer Receso del Segundo Año de Ejercicio de la LXV Legislatura, fue instalada formalmente y será presidida por el diputado Santiago Creel, del PAN.

Las dos vicepresidencias serán ocupadas por el senador Alejandro Armenta Mier, de Morena y la diputada Sue Hellen Bernal, del PRI; las cuatro secretarías serán ocupadas por la diputada Graciela Sánchez Ortiz, Morena, la senadora Gina Andrea Cruz, del PAN, el diputado Jesús García Hernández, del PT, y el diputado Juan González Lima, del Partido Verde.

<https://www.diariodelsur.com.mx/mexico/politica/congreso-aprueba-a-los-integrantes-de-la-comision-permanente-9337049.html>